

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Zustand des Radwegenetzes im stadtbremischen Überseehafengebiets

Wir fragen den Senat:

1. In welchem Zustand befindet sich das Radwegenetz im stadtbremischen Überseehafengebiet?
2. Wie schätzt der Senat die Gefährdung von Radfahrerinnen und Radfahrern durch bauliche Schwächen auf dem Weserradweg ein?
3. In welchem Umfang wurden welche Radwege im stadtbremischen Überseehafengebiet in den letzten fünf Jahren instand gehalten und welche finanziellen Mittel standen hierfür zur Verfügung?

Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP